

Zwei Podestplätze für die SVW-Langstreckler beim Allmendlauf

Raffael Schaffrik gewinnt die Altersklasse M35

Sieben Langstreckler und eine Langstrecklerin des SV Waldkirch standen in diesem Jahr an der Startlinie, als die inzwischen 32.Auflage des Allmendlaufs in Teningen gestartet wurde, bei der insgesamt 388 Teilnehmer bei kalten Temperaturen und schönem Winterwetter die 10 Kilometer lange, amtlich vermessene Strecke durch die Teninger Allmend in Angriff nahmen.

Auch in diesem Jahr waren die Waldkircher Langstreckler mit zwei Podestplätzen und einer weiteren Top-Ten Platzierung recht erfolgreich, auch wenn die Erfolgsbilanzen der letzten Austragungen wie z.B. im Jahr 2020, als es insgesamt sieben Podestplätze für SVW-Läufer gab, dieses Mal nicht erreicht werden konnten.

Schnellster Waldkircher Läufer war in diesem Jahr in Teningen Raffael Schaffrik, der nach 34:20 Minuten als 13. im Gesamteinlauf das Ziel an der Ludwig-Jahn-Halle erreichte und damit die Altersklasse M35 souverän und mit ca. 45 Sekunden Vorsprung auf den Zweitplatzierten gewann.

Die zweite Waldkircher Podestplatzierung gab es für Maike Syassen. Die Triathletin erreichte nach 45:23 Minuten das Ziel und belegte in der Altersklasse W35 den dritten Platz.

Eine Top-Ten Platzierungen erreichte Benjamin Fischer, der mit seiner Zeit von 38:48 Minuten den sechsten Platz in der Altersklasse M40 belegte.

Die weiteren Platzierungen der SVW-Läufer: Marco Thoma (10.M40 in 39:36), Andreas Bilger (13.M40 in 41:24), Tobias Lehmköster (16.M55 in 47:01), Sebastian von Jutrzenka (15. Männer in 37:32) und Daniel Hannemann (23.M30 in 44:29).